
Gorgon zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 6. Januar 2016, 15:42

http://m.sportnet.at/home/fuss…/Austria/4899011/index.do

Austrias Gorgon wird mit dem Club in Verbindung gebracht.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 6. Januar 2016, 15:44

http://www.transfermarkt.de/al…rgon/profil/spieler/45425

Hier seine Leistungsdaten

Beitrag von „Anagro“ vom 6. Januar 2016, 15:45

Sieht auf dem Papier erstmal interessant aus. Habe ihn aber nie spielen sehen (jedenfalls nicht
bewusst).
Verfolgt Jemand die österreichische Liga ohne Rapid-Brille?

Beitrag von „Drizzt“ vom 6. Januar 2016, 15:51

Leistungsdaten klingen gut, die österreichische Liga ist halt vom Niveau her nicht gerade stark.
Kann jemand mehr sagen?
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Beitrag von „mariO_o“ vom 6. Januar 2016, 15:57

Kommt dem von Weiler geforderten Spielertyp schon sehr sehr nahe.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 6. Januar 2016, 16:55

https://www.youtube.com/watch?v=Ck4V7gNZDNc

:hoch:

Beitrag von „Jack“ vom 6. Januar 2016, 23:45

Seine Schmähs würd ich gern beim Glubb sehen!

Beitrag von „Medizinmann“ vom 7. Januar 2016, 00:33

Bloss nicht den, der klingt wie ein verschimmelter Käse 

Beitrag von „bauernkobbn“ vom 7. Januar 2016, 07:29

Zitat von Jack 

Seine Schmähs würd ich gern beim Glubb sehen!
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Und ich wuensch mir einen zusaetzlichen Trainingstag fuer Schmaeh-Training,
bis das beim kompletten Kader in Fleisch und Blut uebergegangen ist.

Und am besten gleich mit diesen Oberkoerperballons trainieren lassen!

Ein gewisses Verletzungsrisiko muss natuerlich in Kauf genommen werden.

No risk, no fun

Beitrag von „papahippie“ vom 7. Januar 2016, 08:54

Bin mal gespannt, was wir uns mit dem Typen einhandeln würden. In der Literatur sind nämlich
nur weibliche Gorgonen bekannt, ein männliches Exemplar könnt echt spannend werden.

Guckst du da:

https://de.wikipedia.org/wiki/Gorgonen

Beitrag von „phantomias“ vom 7. Januar 2016, 10:17

Dutt gibt zu: Nur noch Leihgeschäft möglich
http://www.kicker.de/news/fuss…ihgeschaeft-moeglich.html

VfB würde als konkurrenz um gorgon wohl ausscheiden..
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Beitrag von „olymp69“ vom 7. Januar 2016, 13:43

Zitat von Medizinmann 

Bloss nicht den, der klingt wie ein verschimmelter Käse 

Könnte mit Gianfranco Zola ein kongeniales Sturmduo bilden, leider spielt der nicht mehr.

Beitrag von „1968er“ vom 7. Januar 2016, 13:58

Zitat von bauernkobbn 

Und ich wuensch mir einen zusaetzlichen Trainingstag fuer Schmaeh-Training,
bis das beim kompletten Kader in Fleisch und Blut uebergegangen ist.

Und am besten gleich mit diesen Oberkoerperballons trainieren lassen!

Ein gewisses Verletzungsrisiko muss natuerlich in Kauf genommen werden.

No risk, no fun

Alles anzeigen 

sehs schon vor mir,wies den dave in 30 minuten schwerstarbeit die beine auseinander
wurschteln.

Beitrag von „bauernkobbn“ vom 8. Januar 2016, 09:00
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Beim Dave könnte auch die Krankenversicherung wegen grober Fahrlässigkeit die Leistung
verweigern.

Ist vielleicht besser, er macht erstmal ein halbes Jahr Hütchenslalom ohne Oberkörperballon ?

Beitrag von „Altmeister“ vom 8. Januar 2016, 10:08

Verhandelt aktuell mit Darmstadt.

Beitrag von „Aerml“ vom 8. Januar 2016, 10:16

Zitat von Altmeister 

Verhandelt aktuell mit Darmstadt.

Quelle 

Btw, was mit Behrens geklappt hat, sollte doch mit Mister Gorgon auch zu machen sein? Den
Lilien den Spieler ausspannen 

Ah ... blöd. Den Vertrag mit Behrens hat ja noch unser Ökonom ausgehandelt. Und vermutlich
ned mit Argumenten gespart.

Naja, mia wern sehng.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Januar 2016, 10:40
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Hier der Link: http://www.ligainsider.de/alex…vor-verpflichtung-133906/

Dann steigt er eben im Sommer ab...

Beitrag von „DarthVader“ vom 8. Januar 2016, 11:03

Zitat von Aerml 

Quelle 

Btw, was mit Behrens geklappt hat, sollte doch mit Mister Gorgon auch zu machen
sein? Den Lilien den Spieler ausspannen 

Ah ... blöd. Den Vertrag mit Behrens hat ja noch unser Ökonom ausgehandelt. Und
vermutlich ned mit Argumenten gespart.

Naja, mia wern sehng.

Alles anzeigen 

Ich glaube Darmstadt wollte Behrens wohl eher nimmer, weil er für die 1. Liga zu schlecht ist....

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Januar 2016, 11:10

Zitat von DarthVader 

Ich glaube Darmstadt wollte Behrens wohl eher nimmer, weil er für die 1. Liga zu
schlecht ist....
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wie fast alle Darmstädter...?!

Beitrag von „Altmeister“ vom 8. Januar 2016, 11:22

Zitat von DarthVader 

Ich glaube Darmstadt wollte Behrens wohl eher nimmer, weil er für die 1. Liga zu
schlecht ist....

Kannst das durchaus glauben, trotzdem machten ihm die Lilien ein Vertragsangebot und
Schuster war in seinen öffentlichen Äußerungen nicht gerade begeistert, als Behrens das
ablehnte.

Beitrag von „RangerLui“ vom 8. Januar 2016, 11:29

was wurde denn aus unserer slowakischen pizzariabesitzer-gebrauchtwagenhändler-
spielervermittler-connection? is die nach österreich gezogen?
also wer die österreichische "liga" ab und an mal verfolgt hat weiß, vor allem das
defensivverhalten ist teilweise absolut unerträglich, bitte keine spieler aus der Ö-liga. da würd
selbst ICH nach 5 Ottakringer ein paar reinbolzen!

Beitrag von „Zarate“ vom 8. Januar 2016, 12:43

Soll bereits mit Stuttgart einig sein

Beitrag von „ivan“ vom 8. Januar 2016, 13:38
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Zitat von Zarate 

Soll bereits mit Stuttgart einig sein

Kickers oder?

Beitrag von „Veteran“ vom 8. Januar 2016, 14:20

Zitat von Zarate 

Soll bereits mit Stuttgart einig sein

Die haben keine Kohle mehr und keinen Bedarf mehr im Sturm. Die suchen eher einen IV!

http://www.kicker.de/news/fuss…ihgeschaeft-moeglich.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Januar 2016, 14:20

Zitat von RangerLui 

was wurde denn aus unserer slowakischen pizzariabesitzer-gebrauchtwagenhändler-
spielervermittler-connection? is die nach österreich gezogen?
also wer die österreichische "liga" ab und an mal verfolgt hat weiß, vor allem das
defensivverhalten ist teilweise absolut unerträglich, bitte keine spieler aus der Ö-liga.
da würd selbst ICH nach 5 Ottakringer ein paar reinbolzen!

http://www.sportagentur-hammer.de/player.htm
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Beitrag von „ivan“ vom 8. Januar 2016, 14:49

Zitat von Zarate_66 

http://www.sportagentur-hammer.de/player.htm

der LINKist 6 Jahre alt!

Beitrag von „hefdla“ vom 8. Januar 2016, 16:47

https://de.wikipedia.org/wiki/Jerzy_Gorgo%C5%84

je oller, je doller...

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 8. Januar 2016, 17:07

die austriastricher vom verteilerkreis ham sich sicherheitshalber scho mal den kollega geholt:
http://www.transfermarkt.de/venuto/profil/spieler/327912

wär ja zu schön, falls...

Beitrag von „Zabo-King“ vom 8. Januar 2016, 17:22
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Zitat von USK Schäuble 

die austriastricher vom verteilerkreis ham sich sicherheitshalber scho mal den kollega
geholt:
http://www.transfermarkt.de/venuto/profil/spieler/327912

wär ja zu schön, falls...

Beitrag von „chrisfcn96“ vom 8. Januar 2016, 17:40

https://twitter.com/ligainsider/status/685440007172153344

Darmstadt scheint gar nicht erst im Rennen gewesen zu sein! Stuttgart möchte nur leihen...
Steigen so vielleicht die Chancen für den Club?

Beitrag von „1968er“ vom 8. Januar 2016, 17:46

naja,falls er verpflichtet wird,hoff ich mal das er aweng mehr kann als seinen schmäh.

Beitrag von „Aerml“ vom 9. Januar 2016, 01:39
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Etz greift auch nordbayern.de die Geschicht um den Schmäh auf.

Edith sagt, Diplom-Arbeit schreiben geht irgendwie nur nachts 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Januar 2016, 14:58

Zitat von chrisfcn96 

https://twitter.com/ligainsider/status/685440007172153344

Darmstadt scheint gar nicht erst im Rennen gewesen zu sein! Stuttgart möchte nur
leihen... Steigen so vielleicht die Chancen für den Club?

Jo leckts mi doch am Oarsch,.. vielleichd hauts hi !?

Beitrag von „T-Byrd“ vom 9. Januar 2016, 15:10

Ich finde unser offensives Mittelfeld trotz Schöpfs Abgang immer noch gut genug aufgestellt.
Daher find ich's positiv, dass man sich um einen guten, gefährlichen Mittelstürmer bemüht.
Ich hab so das Gefühl, dieser Gorgon könnte der geeignete Mann für diese, schon so lange
vakante Position sein.

Beitrag von „1968er“ vom 9. Januar 2016, 17:26
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Zitat von T-Byrd 

Ich finde unser offensives Mittelfeld trotz Schöpfs Abgang immer noch gut genug
aufgestellt. Daher find ich's positiv, dass man sich um einen guten, gefährlichen
Mittelstürmer bemüht.
Ich hab so das Gefühl, dieser Gorgon könnte der geeignete Mann für diese, schon so
lange vakante Position sein.

na dann hoffe ich mal das du als gefühlsmensch recht behältst falls er kommt.
obwohl er sich auf der rechten aussenbahn am wohlsten fühlen soll.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 9. Januar 2016, 17:40

ist Flash Gorgon nun endlich da ?

Beitrag von „10imWeggla“ vom 9. Januar 2016, 17:56

Zitat von Zühnigger 

ist Flash Gorgon nun endlich da ?

Nein, er isst noch sein Gorgon Blue

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 9. Januar 2016, 18:02

Glaube eh nicht dass der kommt. Er ist wohl zu ambitioniert für die zweite Liga.
Schade eigentlich.
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 9. Januar 2016, 18:31

Zitat von münchner clubfan 

Glaube eh nicht dass der kommt. Er ist wohl zu ambitioniert für die zweite Liga.
Schade eigentlich.

Isser denn wirklich so gut? Ich kenne ihn nicht um ehrlich zu sein.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 9. Januar 2016, 18:35

Zitat 

Zühnigger » 09.01.2016, 18:40
ist Flash Gorgon nun endlich da ?

Kreist mit Vivi Bach und Blacky Fuchsberger im Bügeleisen über Nernberch 

Beitrag von „maecglubb“ vom 9. Januar 2016, 19:17

Zitat von icetiger1968 

Isser denn wirklich so gut? Ich kenne ihn nicht um ehrlich zu sein.

mir geht es auch so. er ist immerhin schon 27 und bis dato "nur" in der österreichischen liga
unterwegs gewesen. dabei sind in den letzten jahren ösis ziemlich beliebt gewesen. sehr viele
sind schon in weit jüngeren jahren aus ihrer heimatliga weggegangen.
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für meinen geschmack daher: ich würde ihn nicht holen für die veranschlagte und angegebene
summe.

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Januar 2016, 19:28

Ähnlich wie bei Chermiti (seit heute übrigens vom Training beim FCZ freigestellt) vermute ich
eher ein namedropping der Presse und kein wirkliches Interesse unsererseits. Bornemann hat
lediglich bei Stieber bestätigt, daß man ihn auf der Liste habe, aber auch nicht als Favorit (kann
freilich mit Verhandlungstaktik bzw. den eher schlechten Aussichten bzgl. Spieler und Verein zu
tun haben).

Beitrag von „maecglubb“ vom 9. Januar 2016, 19:32

Zitat von Altmeister 

Ähnlich wie bei Chermiti (seit heute übrigens vom Training beim FCZ freigestellt)
vermute ich eher ein namedropping der Presse und kein wirkliches Interesse
unsererseits. Bornemann hat lediglich bei Stieber bestätigt, daß man ihn auf der Liste
habe, aber auch nicht als Favorit (kann freilich mit Verhandlungstaktik bzw. den eher
schlechten Aussichten bzgl. Spieler und Verein zu tun haben).

sehe ich ähnlich. von chermiti hab ich schon einmal gelesen (und der oben genannte
trainingsausschluss bestätigt dies ggf), dass er kein allzu pflegeleichter charakter sein soll.
weiler, der zurecht sagte, man wolle vermehrt auf den charakter und die umgangsformen eines
spieler schauen, wird ihn als schweizer wohl kennen.
von daher bin ich zuversichtlich, dass die zeit des geldverbrennens vorbei sein wird.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Januar 2016, 11:25
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Zitat von Altmeister 

Ähnlich wie bei Chermiti (seit heute übrigens vom Training beim FCZ freigestellt)
vermute ich eher ein namedropping der Presse und kein wirkliches Interesse
unsererseits. Bornemann hat lediglich bei Stieber bestätigt, daß man ihn auf der Liste
habe, aber auch nicht als Favorit (kann freilich mit Verhandlungstaktik bzw. den eher
schlechten Aussichten bzgl. Spieler und Verein zu tun haben).

Nach allem was ich die letzten Tage über unsere finanzielle Situation las, scheint ja der Schöpf-
Verkauf beinahe überlebenswichtig gewesen zu sein.
Ich denke daher, daß sich unsere Winterverpflichtungen eher im bescheideneren Rahmen
bewegen werden.
Jung, entwicklungsfähig und nicht so bekannt, scheint da eher in unser Profil zu passen.....oder
begabte Jungtalente als Leihspieler von Vereinen der 1.BL.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Januar 2016, 12:24

Stieber wird am meisten kosten - aber auch der sein, der am sichersten weiter hilft.
Gorgon hat gute Daten - und von Österreich zu einem ambitionierten Zweitligisten zu wechseln
ist auch keine Verschlechterung - besser als bei nem Erstligisten auf der Bank zu
verschwinden....
Chermiti dürfte von den genannten die billigste Lösung sein - dann würde ich lieber noch
intern ne Lösung suchen. Soll ausserdem mehrfach undiszipliniert gewesen sein.

Kurzum: Wir brauchen jemand der spürbar und sofort weiter hilft.

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Januar 2016, 12:25

Zitat von Zarate_66 
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Stieber wird am meisten kosten - aber auch der sein, der am sichersten weiter hilft.
Gorgon hat gute Daten - und von Österreich zu einem ambitionierten Zweitligisten zu
wechseln ist auch keine Verschlechterung - besser als bei nem Erstligisten auf der Bank
zu verschwinden....
Chermiti dürfte von den genannten die billigste Lösung sein - dann würde ich lieber
noch intern ne Lösung suchen. Soll ausserdem mehrfach undiszipliniert gewesen sein.

Kurzum: Wir brauchen jemand der spürbar und sofort weiter hilft.

Letzteres fordert ja auch Weiler offen ein.

Beitrag von „Veteran“ vom 10. Januar 2016, 12:26

Zitat von Hamburger Clubfan 

Nach allem was ich die letzten Tage über unsere finanzielle Situation las, scheint ja der
Schöpf-Verkauf beinahe überlebenswichtig gewesen zu sein.
Ich denke daher, daß sich unsere Winterverpflichtungen eher im bescheideneren
Rahmen bewegen werden.
Jung, entwicklungsfähig und nicht so bekannt, scheint da eher in unser Profil zu
passen.....oder begabte Jungtalente als Leihspieler von Vereinen der 1.BL.

Dann wird es wohl doch der Pledl?

http://www.heimatsport.de/fuss…-in-Liga-2-ausleihen.html

Hätte den Vorteil das er alle erforderlichen Positionen spielen könnte. OM, RA, und auch RV.
Er könnte also dem Blum auf Außen Beine machen und den Backup für Brecko machen.
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Zudem wäre eine Leihe über 1,5 Jahre möglich.

Bin mal gespannt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Januar 2016, 12:46

Ja, Veteran.....so einer wie Pledl scheint wohl eher in unser Profil zu passen.
Der kann RV und RM spielen und ist jung und entwicklungsfähig.
Zudem wohl finanziell machbar.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Januar 2016, 12:56

Zitat von Altmeister 

Letzteres fordert ja auch Weiler offen ein.

Klar.....jeder Trainer wünscht sich immer so eine Verstärkung und wir natürlich auch.
Nur, ob das bei unser wirklich angespannten finanziellen Lage auch machbar ist, erscheint mir
seit den letzten Informationen jedoch zweifelhaft.
Trotzdem....genaues weiß ich natürlich auch nicht.
Gorgon und Pledl ( um jetzt einfach mal Namen zu nennen ) mehr würde, glaube ich, aber
wirklich nicht gehen.
Da hätten wir dann wohl die finanzielle Decke erreicht.

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Januar 2016, 13:03

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Klar.....jeder Trainer wünscht sich immer so eine Verstärkung und wir natürlich auch.
Nur, ob das bei unser wirklich angespannten finanziellen Lage auch machbar ist,
erscheint mir seit den letzten Informationen jedoch zweifelhaft.
Trotzdem....genaues weiß ich natürlich auch nicht.
Gorgon und Pledl ( um jetzt einfach mal Namen zu nennen ) mehr würde, glaube ich,
aber wirklich nicht gehen.

Muß da immer noch an Verbeek denken, der zu Erstligazeiten nach einer historischen Sieglos-
Hinrunde Verstärkungen einfordert und dann U-Spieler mit Petrak und Campana bekommt, die
sich noch gar nicht bewiesen hatten - bis heute übrigens! Wiesinger bekam im Winter davor
wenigstens noch drei "Verstärkungen"...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Januar 2016, 13:09

Generell werden wir uns die nächsten Jahre wohl auf bescheidene Transfers mit
entwicklungsfähigen, jungen Begabungen einstellen müssen.....bekannte Namen werden
vermutlich weniger darunter sein.
Ich bin jedoch bereit diesen Weg mitzutragen, wenn dadurch eine finanzielle Konsolidierung
erreicht und eine talentierte Truppe, die auch Rückschläge in Kauf nehmen muß und wird,
aufgebaut wird.

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Januar 2016, 13:18

Zitat von Hamburger Clubfan 

Generell werden wir uns die nächsten Jahre wohl auf bescheidene Transfers mit
entwicklungsfähigen, jungen Begabungen einstellen müssen.....bekannte Namen
werden vermutlich weniger darunter sein.
Ich bin jedoch bereit diesen Weg mitzutragen, wenn dadurch eine finanzielle
Konsolidierung erreicht und eine talentierte Truppe, die auch Rückschläge in Kauf
nehmen muß und wird, aufgebaut wird.
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Unbekannte Namen hat Bader auch schon en masse angebracht! 

Beitrag von „T-Byrd“ vom 10. Januar 2016, 13:48

Zitat von Altmeister 

Unbekannte Namen hat Bader auch schon en masse angebracht! 

Der letzte namhafte Neuzugang war Fast-Rentner Polak. An bekannten Namen bekommen wir
bestenfalls derlei Auslaufmodelle. Macht aber nichts, wenn wir Leute wie Burgstaller,
Margreitter oder Behrens bekommen können und hin und wieder einen Erras aus dem Hut
zaubern, bin ich schon sehr zufrieden.

Beitrag von „maecglubb“ vom 10. Januar 2016, 16:07

ich hätte nix gegen einen pledl, zumal er aus meiner gegend kommt. finanziell dürfte er
deutlich realistischer sein als zb ein stieber.
allerdings, wenn ich mich in den niederbayerischen buben hineinversetze: ihm geht es um
spielpraxis. als RV kommt er am kapitän ned vorbei und als RM, ob er sich da so deutlich
abhebt von unseren internen optionen? außerdem: richtig spielpraxis hatte er zuletzt nicht.
es sei denn, weiler setzt auf ihn und will ihn für sein system haben. das kann ich ned
einschätzen. als spielertyp wäre er mm nach schöpfi sicher ähnlicher(zumal pledl auch gut
defensiv arbeitet), als zb ein gorgon.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 10. Januar 2016, 16:29

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Generell werden wir uns die nächsten Jahre wohl auf bescheidene Transfers mit
entwicklungsfähigen, jungen Begabungen einstellen müssen.....bekannte Namen
werden vermutlich weniger darunter sein.
Ich bin jedoch bereit diesen Weg mitzutragen, wenn dadurch eine finanzielle
Konsolidierung erreicht und eine talentierte Truppe, die auch Rückschläge in Kauf
nehmen muß und wird, aufgebaut wird.

Die Spieler von Freiburg kennt keine Sau (bis auf Petersen vielleicht). Bornemann unterstelle
ich, dass er das Konzept auch hier durchsetzen will.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 10. Januar 2016, 18:11

Zitat 

Zühnigger » 10.01.2016, 17:29

Hamburger Clubfan hat geschrieben:
Generell werden wir uns die nächsten Jahre wohl auf bescheidene Transfers mit
entwicklungsfähigen, jungen Begabungen einstellen müssen.....bekannte Namen
werden vermutlich weniger darunter sein.
Ich bin jedoch bereit diesen Weg mitzutragen, wenn dadurch eine finanzielle
Konsolidierung erreicht und eine talentierte Truppe, die auch Rückschläge in Kauf
nehmen muß und wird, aufgebaut wird.

Die Spieler von Freiburg kennt keine Sau (bis auf Petersen vielleicht). Bornemann
unterstelle ich, dass er das Konzept auch hier durchsetzen will.

Alles anzeigen 
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Warum auch nicht.....alles besser als das Gewurschtel von der Bader/Woy Combo 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 11. Januar 2016, 00:06

Hier kann geschlossen werden! Schade... :?

Lt. Bornemann "Kein Thema"!!!!

http://www.bild.de/sport/fussb…folger-44093112.bild.html

Beitrag von „Anagro“ vom 11. Januar 2016, 07:17

Klare Aussage. Wäre schwer, ihn dann zu vermitteln.
Schade!
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